

Fortschritte bei der neuen Heizung

Geschrieben von: Jürg

Samstag, 19. Juni 2010 um 00:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, 20. Juni 2010 um 16:40 Uhr

Während den letzten zwei Wochen wurden die beiden neuen Boiler, die zusammen 4000 Liter Warmwasser aufbereiten, sowie die Warmwasserverteilung installiert und angeschlossen. Auch mit dem Isolieren der Leitungen wurde begonnen.

Bei der neuen Elektroverteilung der Heizung wurden soweit als möglich bestehende Installationen wiederverwendet.

{gallery}heizung{/gallery}

{backbutton}